

Übergabe der Pastoralraumkerze an die italienische Gemeinde Dreieich Don Bosco

Von Dietmar Thiel
1. Dez. 2024



Am Samstag, dem 30. November 2024, wurde um 18:00 Uhr vor der Kirche „Zum Heiligen Kreuz“ in Neu-Isenburg die Pastoralraumkerze an die italienischsprachige Gemeinde Dreieich Don Bosco übergeben.

Zahlreiche Gemeindemitglieder und Gäste kamen zusammen, um diesen Moment mitzuerleben, der die Verbundenheit und den Austausch zwischen den Pfarreien des Katholischen Pastoralraums Dreieich-Isenburg symbolisiert.

Die Pastoralraumkerze, die seit dem ersten gemeinsamen Fronleichnamsgottesdienst im Jahr 2022 von Pfarrei zu Pfarrei wandert, wurde bei der Übergabe erneut entzündet. Ihr Licht erinnert in der Adventszeit an die Hoffnung, die mit der Geburt Christi verbunden ist. Inmitten der Dunkelheit steht die Flamme der Kerze als Zeichen für das Licht Christi, das die Welt erhellt und den Weg in die Weihnachtszeit weist.



Mit der Übergabe wurde der neu gestaltete Abschnitt der Gemeinde „Zum Heiligen Kreuz“ vorgestellt. Das Motiv zeigt das Kreuz-Logo sowie eine Darstellung der Kirche. Diese Symbole fügen sich in die bestehende Gestaltung der Kerze ein, die die Vielfalt des Pastoralraums sichtbar macht. Nun ist die italienische Gemeinde eingeladen, die Kerze mit einem eigenen Beitrag zu vollenden und damit die Gestaltung abzuschließen.



Die Übergabe fand im Rahmen des Weihnachtsmarktes statt, der rund um die Kirche viele Besucherinnen und Besucher anlockte. Trotz der kühlen Temperaturen herrschte eine lebendige und festliche Atmosphäre. An den Ständen wurden Glühwein, Schwarzbier und verschiedene Speisen angeboten, die großen Anklang fanden und für schöne Momente sorgten.

Viele Gäste nutzten die Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen und die vorweihnachtliche Stimmung gemeinsam zu erleben. Die Übergabe der Pastoralraumkerze und der Weihnachtsmarkt zeigten erneut, wie wichtig Gemeinschaft und Zusammenhalt im Katholischen Pastoralraum Dreieich-Isenburg sind. Dieser Abend wird vielen als Ausdruck gelebter Verbundenheit und Begegnung in Erinnerung bleiben.

